

Europameisterschaften im Fahrradtrial

Nicht nur im Fußball gibt es Europameisterschaften, auch im Fahrradtrial. Dieses Jahr fand sie in Deutschland in Heubach bei Aalen am 24. und 25. Mai 2008 für die Klassen Junioren (17 + 18 jährige) und Elite (19 Jahre und mehr) statt. Insgesamt durften 9 Deutsche Fahrer in der Klasse Junioren teilnehmen, darunter waren 2 Sulzer Falken.

Einige der Organisatoren des BDR freuten sich über die Teilnahme unserer Sulzer Fahrer –Heiko Lehmann und Patrick Schechinger. Um auf so hohem Niveau mitfahren zu können, gehört viel Training, Kraft und Körperbeherrschung dazu. Beide trainieren sehr viel, zwei, drei oder manchmal vier Mal pro Woche. Sehr viel Mut gehört dazu, denn es werden viele Sprünge mit dem Fahrrad auf gewaltigen Höhen, auf Betonröhren, Felsen und spitzen Steinen abverlangt. Manchen Gästen wurde es beim Zuschauen schon schwindelig.

Heiko und Patrick waren umso mehr Stolz, unter so hochkarätigen Fahrern dabei zu sein. Heiko zeigte sehr viel Courage bei den abverlangten Sprüngen, er erreichte den 19. Platz und Patrick den 21. Platz (unter den Deutschen Teilnehmern waren sie auf Platz 5 und 7). Heiko wurde aufgrund seines Ergebnis, unter den ersten 6 deutschen Fahrern, nun zur **Weltmeisterschaften** nach Italien eingeladen. Wir wünschen ihm alles Gute und viel Erfolg.

Carmen und Ulrike

